

"Si no hay una apropiación ciudadana de los patrimonios el Ecuador no tiene futuro"

Escrito por Gaëtan Juillard

Lunes, 21 de Junio de 2010 09:55 - Actualizado Lunes, 21 de Junio de 2010 15:17

Con la creación del Ministerio de Patrimonio, el Gobierno Nacional, se impuso como meta recuperar todo lo referente al sector patrimonial, tanto natural y cultural, tomando en cuenta que se trata de aspectos que antes estuvieron olvidados. Los resultados son muy positivos para el medio ambiente, el desarrollo y la memoria histórica del Ecuador. Así lo expuso el Presidente de la República, Rafael Correa, junto a la ministra del ramo, María Fernanda Espinosa, durante el Enlace Ciudadano 177 que se llevó a cabo en la población de Shushufindi.

Más informaciones...

Leer " [Recuperación del Patrimonio avanza en varias áreas](#) " en *El Ciudadano*

Leer " [Avanza la recuperación de nuestros patrimonios](#) " en el portal del Ministerio Coordinador de Patrimonio

Leer " ["Si no hay una apropiación ciudadana de los patrimonios el Ecuador no tiene futuro"](#) " en *Ecuador Inmediato*

[Debate sobre la nición de Patrimonio cultural en Ecuador](#)